

優秀な農業後継者に 『農業賞』贈られる

二月十六日に町民会館で農業賞の授賞式が行なわれ、農業経営に意欲的に取り組んでいる優秀な農業後継者が四地区から一人ずつ選ばれ、伊藤農業委員会長から賞状と記念品が贈られました。

受賞者はそれぞれ、現在に至るまでの経営の経過や、これから抱負を発表しました。

経営主体 水稲、肉牛
當農意欲盛んな模範的後継者で、現在、町のスポーツ推進員として活躍中です。



台1626番地
本橋亨彦さん



目篠652番地
大木健治さん

経営主体 水稲、肉牛
現在肉牛二百八十頭を飼育し時代に合った経営を」と国外への視察研修も予定しているという経営意欲旺盛な後継者です。

また、青少年相談員、消防部長としても功績を残されていま

経営主体 水稲、露地野菜
露地野菜の品質向上と增收を図るために意欲的に取り組んでいる模範的な後継者で、現在は青少年相談員として活躍中です。



木戸1461番地
実川正辰さん



寿大学を開校

「火災発生と予防」をテーマに

一月二十六日に町民会館で、「火災発生と予防」をテーマに寿大学が開かれました。この日出席した六十二名の方たは、八日市場消防署木下横芝分署長から「火災と初期消火」についての話を聞いた後、屋外で消防署員の指導により、天ぷら油に引火した場合を想定した消火訓練をしました。

最近は特に空気が乾燥しているため、町内でも山火事や芝火事などが続出していることから受講者の火災への関心も深く、みんな積極的に消火訓練に参加していました。

▲喜びの白浜小のみなさん

白浜小 男女チーム 今年も優勝

二月十四日に町体育館で百四十六人が参加して、光町少年少女ミニバスクケットボール大会が行なわれ、白浜小学校が男女とも昨年に引き続き優勝し、準優勝は男女両チームとも南条小学校でした。

なお、フリースロー男子の部は東陽小学校が優勝、白浜小学校が準優勝、女子の部は南条小学校が優勝、東陽小学校が準優勝でした。



椎名榮一さんに 法務大臣表彰

椎名さんは、昭和四十一年十二月一日保護司に就任されてから罪を犯した人たちの更生と犯罪予防に尽されてきました。この功績が認められ、このたび県更生保護研究大会の席上で表彰されたものです。

椎名榮一さん(橋場)が法務大臣表彰を受賞されました。



父さんもあります。

椎名さんは、昭和四十一年十二月一日保護司に就任されてから罪を犯した人たちの更生と犯罪予防に尽されてきました。この功績が認められ、このたび県更生保護研究大会の席上で表彰されたものです。

